



6 Pièces

250 m²

Réf. 83006019

1 680 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre référent immobilier local de MOUGINS (Sébastien MENAND) vous propose. CALME ABSOLU. Magnifique villa en pierre en haut d'un magnifique domaine prestigieux, fermé et sécurisé. Le mieux placé et un des plus recherchés de Mougins. Superbe vue panoramique sur le village de Mougins. Exposition Sud. Villa de 220 m² habitables approx (250 m² total) sur un terrain pratiquement plat de 1500 m² avec piscine à débordement. Rez-de-jardin : Séjour, cuisine, 2 chambres en suite avec leur salle d'eau. Etage : 3 chambres en suite donc une magnifique master bedroom avec grande terrasse et vue splendide ...

Your local real estate referent of MOUGINS (Sébastien MENAND) offers you. ABSOLUTE CALM. Magnificent stone villa at the top of a magnificent prestigious, closed and secure domain. The best located and one of the most sought after in Mougins. Superb panoramic view of the village of Mougins. South exposure. Villa of approximately 220 m² of living space (250 m² total) on a practically flat plot of 1500 m² with infinity pool. Garden level: Living room, kitchen, 2 en-suite bedrooms with their bathroom. Floor: 3 en-suite bedrooms including a magnificent master bedroom with large terrace and ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

